

# PELITA

## Ukur Kemampuan Prajurit, Kodim 0716/Demak Gelar Latihan UTP Umum

Muhammad Makruf - [DEMAK.PELITA.WEB.ID](http://DEMAK.PELITA.WEB.ID)

Feb 8, 2023 - 18:49



*Latihan tersebut merupakan parameter untuk mengukur tingkat kemampuan dasar perorangan prajurit yang telah diberikan pada saat melaksanakan Latihan Perorangan Dasar*

DEMAK – Kodim 0716/Demak menggelar latihan Uji Terampil Perorangan Umum Teritorial dan Intelijen Tahun 2023. Latihan yang dilaksanakan di Makodim Jalan Kyai Singkil No. 1 Demak ini dilaksanakan selama 4 hari, Selasa (07/02/23).

Latihan tersebut merupakan parameter untuk mengukur tingkat kemampuan dasar perorangan prajurit yang telah diberikan pada saat melaksanakan Latihan Perorangan Dasar (Latorsar) Umum di Triwulan I.



Pasiopsdim Kapten Arh Jalalul Hadi mengatakan bahwa latihan UTP Umum tersebut dilaksanakan selama 4 hari mulai hari Senin kemarin tanggal 6 hingga Kamis tanggal 9 Januari 2023, dengan melibatkan seluruh prajurit Kodim 0716/Demak.

“Kita laksanakan selama 4 hari, agar semua prajurit bisa mengikuti latihan ini. Diharapkan semuanya melaksanakan dengan sungguh-sungguh dan bertanggungjawab, sehingga hasilnya optimal,” ujar Pasiops disela-sela latihan.

Sementara itu, Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Czi Pribadi Setya Pratomo menyampaikan bahwa latihan UTP umum ini bertujuan untuk menguji kemampuan dan ketrampilan serta meningkatkan kualitas Prajurit secara perorangan guna mencapai kualifikasi sesuai yang ditetapkan dalam Spesialisasi Jabatan Militer (SJM), sehingga dapat mendukung pelaksanaan tugas yang sesuai dengan bidangnya masing-masing.



“Latihan ini untuk menguji kemampuan dan ketrampilan Prajurit Kodim 0716/Demak, sehingga setiap individu memiliki kemampuan yang profesional guna mendukung tugas sesuai dengan jabatannya masing-masing dalam rangka mendukung tugas pokok satuan. Untuk itu, saya harapkan latihan ini dilaksanakan dengan baik dan tanggungjawab, ” pungkas Dandim.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak